



**Nombre de
alumno: Jhoan Alejandro Diaz Abarca**

**Nombre del profesor: Carlos Alberto Trujillo
Diaz**

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Historia

Grado: 1°

**Grupo: Medicina veterinaria y
zootecnia**

Ocosingo, Chiapas 14 de octubre del 2023

La medicina veterinaria en la edad media.

La medicina veterinaria se inició hace un cuarto de siglo, la profesión veterinaria prácticamente surge cuando el hombre empieza a domesticar a los animales, hace aproximadamente 15,000 años.

La mayor parte se basaba en la falta de avances científicos por lo cual la edad de los animales fue consagrada a santos.

Con la invasión de los moros a la Península Ibérica, llegaron valiosos conocimientos sobre la medicina de los equinos y con ellos se dio fin a la albeiteria.

En este periodo la mayor parte de la curación de los animales se basaba en plegurias, hechizos y encantamientos después de pasar por esa época ya se les fue dando importancia a los animales que conviven con el ser humano se comenzaron a dar mejoras en la calidad de vida de los animales.

Debido a eso se pudo fundar la primera escuela veterinaria en Francia en la ciudad de Lyon en 1761 y esta misma fue fundada por Claude Bourgelat.

En 1905 Camille Guérin fue un biólogo veterinario o quien se debe el descubrimiento de la tuberculosis bovina en la escuela de Lyon fue autorizada para crear el tratamiento y la curación de los animales esto se ha dado a beneficio de los animales al igual que el de los seres humanos.

Fue una etapa muy difícil así como para el ser humano y los animales ya que muchos murieron a causa de que no sabían y ni los científicos pudieran ayudar con distintas enfermedades.

Debido a que la iglesia tenían un gran poder así mismo ocultaba los avances a los demás personas para que así esta misma no perdiera su poder y hacer que la gente no se recobra

A pesar de todo lo que había ocurrido en ese tiempo lograron encontrar algunas cosas para cierta especie de animales debido a esto también se fueron haciendo nuevos avances, que han hecho que esta valla evolucionando y así mismo dándose a conocer en diferentes lugares y haciendo nuevos avances científicos siempre buscando el bienestar animal.

Bibliografía.

<https://bmeditores.mx/enforno-peccario/historia-de-la-educación-medico-veterinaria/>
#:~:text=Augue%20la%20educaci%C3%B3n%20formal%20de,Pas%C3%B3%20de%20ser%20%20C3%BAnicamente%20.